

Der Brilliant meines Eherings

L. M., Mexiko

17.09.2012

Am vergangenen 28. März feierten wir unseren 20. Hochzeitstag. Als Geschenk bekam ich einen neuen Brillanten für meinen Ehering, der schon seit langem seinen Stein eingebüßt hatte. Vor etwa einem Monat bemerkte ich beim Autofahren, dass der neue Stein sich ebenfalls aus dem Ring gelöst hatte, ohne dass ich es vorher bemerkt hätte. Ich wußte nicht, wo er sein

konnte. Ich hielt das Auto an und betete unentwegt zum hl. Josefmaria, wobei ich gleichzeitig alles absuchte. Ich durchsuchte meine Handtasche, die ziemlich groß ist und entsprechend voll war. Plötzlich stieß ich auf den Stein, der an meiner Brieftasche klebte. Ich war überglücklich, den Brillanten meines Eherings wiedergefundenzu haben. Danke, hl. Josefmaria!

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/der-brillant-meines-eherings/>
(06.02.2026)